



Comment s'inscrire à une formation dirigeant (TOUT TERRAIN)

Via [Portailclubs](#)



LIGUE
DE FOOTBALL
DES HAUTS DE FRANCE



1. CONSULTER LES CALENDRIERS DES FORMATIONS 1/3

The screenshot shows the website of the Ligue de Football des Hauts-de-France (LFHF). At the top, there is a navigation bar with links for FFF, LIGUES & DISTRICTS, CLUB DES SUPPORTERS, BILLETTERIE, BOUTIQUE, PORTAIL CLUBS, PORTAIL DES OFFICIELS, J'ALERTE, and CONNEXION. Below this is the LFHF logo and the text 'LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-FRANCE' and 'Une Région, pour une passion partagée !'. A secondary navigation bar contains links for ACCUEIL, LIGUE, COMPÉTITIONS, PRATIQUE, FORMATIONS (highlighted with a red circle), TECHNIQUE, ARBITRAGE, CLUBS, MÉDIAS, and DOCUMENTS. The main content area features a large image of a clipboard with a Nike logo and the text 'FORMATIONS' and 'Bienvenue dans la section Formations. Vous trouverez ici l'ensemble de l'actualité ainsi que les informations relatives aux Formations.' Below this are several blue buttons: ACTUALITÉ DES FORMATIONS, DEVENIR ARBITRE, DIRIGEANT(E)S (highlighted with a red circle), BMF, BEF, BMF EN APPRENTISSAGE, INSCRIPTIONS, CALENDRIERS ET DOCUMENTS, and VAE.

- Se rendre sur le site officiel de la Ligue : <https://lfhf.fff.fr> puis cliquer sur formations puis dirigeant(e)s

1. CONSULTER LES CALENDRIERS DES FORMATIONS 2/3

TOUT TERRAIN
LES FORMATIONS DÉDIÉES AUX ACTEURS DU CLUB

Des formations disponibles autour de ces 3 thèmes :

- Vivre ensemble dans son club**
Regroupe les formations autour du vivre et jouer ensemble :
 - Découverte du football
 - Animation d'équipe de jeunes
 - Protection des licenciés,
 - Lutte contre les discriminations
- Gérer son club**
Regroupe les formations à destination des gestionnaires du club :
 - Comptabilité
 - Animation du club
 - Gestion des licences
- Développer son club**
Regroupe des formations en lien avec le développement du club :
 - Communiquer à l'aide des réseaux sociaux
 - Financer et développer l'emploi
 - Optimiser les ressources financières de son club

16 ans minimum
Être licencié(e) pour la saison en cours
Pour tous les acteurs du club (dirigeants, bénévoles, parents, éducateurs & arbitres)

4h en présentiel / 2h en visioconférence
Formation gratuite pour les stagiaires

40€ de frais pédagogiques pris en charge par :
ISC LFHF | ISC FFF | ISC District

CALENDRIERS

- Ligue
- District Aisne
- District Artois
- District Côte d'Opale
- District Escaut
- District Oise
- District des Flandres
- District Somme

1/2 | 2/2

- Sélectionner le calendrier de votre choix pour consulter les formations organisées par les différents Districts

1. CONSULTER LES CALENDRIERS DES FORMATIONS 3/3

CALENDRIER		District Aisne			
Dates	Lieu	Formation	Formateurs	Inscription par le club	Inscription par le stagiaire
Samedi 26 octobre 2024 8h30 à 12h30	District Aisne de Football à Chauny	Accompagner une équipe de football U6 à U11	DENIZE André, VALENTIN Jean Marc		
Samedi 18 janvier 2025 8h30 à 12h30	District Aisne de Football à Chauny	Réagir face à un conflit	VALENTIN Jean Marc		

- Cliquer sur le lien correspondant à la formation souhaitée. Vous serez ensuite redirigé vers le site <https://portailclubs.ffh.fr/> (page 5 du tutoriel)

2. SE CONNECTER A PORTAILCLUBS 1/2

Pour réaliser des préinscriptions, voici les différentes étapes à effectuer pour avoir accès à portailclubs, puis pour inscrire un licencié d'un club à une formation dirigeant via portailclubs :

- Se rendre sur [Portailclubs](#) et cliquer sur connectez-vous ou inscrivez-vous



2. SE CONNECTER A PORTAILCLUBS 2/2

Si votre club n'a pas de compte, vous devez en créer un directement :

- en vous rendant sur <https://portailclubs.fff.fr/> et en cliquant sur inscrivez-vous (page 2)
- vous rentrerez alors dans le processus de sélection du club pour lequel vous souhaitez devenir administrateur/trice



CONNEXION

Connectez-vous avec les identifiants de votre compte FFF

ADRESSE MAIL

MOT DE PASSE

 

SE CONNECTER [Mot de passe oublié ?](#)

Si votre club a un compte :

- vous devez vous connecter avec les identifiants Portailclubs du club en vous rendant sur <https://portailclubs.fff.fr/> et en cliquant sur connectez-vous (page 2)



Logo of the Fédération Française de Football (FFF)

Besoin d'aide ?

JE CRÉE MON COMPTE FFF

Informations du compte

Adresse email *

Confirmation de l'adresse mail *

Mot de passe *

 

Pour renforcer la sécurité de votre mot de passe, ajoutez au moins 8 caractères, ajoutez des lettres minuscules, ajoutez des lettres majuscules, ajoutez des chiffres.
Les caractères autorisés sont les lettres, les chiffres et #.\$@!%?*

Confirmation du mot de passe *

 

Informations personnelles

Genre *

Masculin Féminin Autre

Nom *

3. SELECTIONNER LA FORMATION SOUHAITEE 1/3

PORTAIL CLUBS

Recherche sur Portailclubs

MES OUTILS

- Footclubs
- Développer son club
- FAFA
- Vie Des Clubs
- DNCG Connect
- Le Corner

ACTUALITÉS [Voir toutes les actus](#)

ÉLECTIONS FFF 2024
F.F.F. **INFORMATIONS**
ELECTIONS FFF 2024
Merci de bien vouloir prendre connaissance des informations relatives à la prochaine Assemblée Générale Elective de la Fédération Française de Football.

LE GRAND PRIX DE L'INCLUSION PAR LE SPORT
F.F.F. **APPEL A PROJETS**
« L'ÉQUIPE » LANCE UN GRAND PRIX DE L'INCLUSION PAR LE SPORT
Le groupe L'Équipe lance « le Grand Prix de l'inclusion par le sport », récompensant les initiatives de clubs ou d'associations ainsi que les parcours de jeunes et de personnalités dans l'utilisation du sport

BAROMETRE DES CLUBS - VOS BESOINS EN MATERIELS
F.F.F. **SONDAGE**
BAROMETRE DES CLUBS - VOS BESOINS EN MATERIELS
La Fédération Française de Football et l'UNION Sport et Cycle initient pour la seconde année consécutive un baromètre auprès de tous les dirigeants de clubs en France, pour mieux comprendre leurs

TELETHON 2024 - LANCEMENT DE LA MOBILISATION DU FOOTBALL
F.F.F. **TELETHON**
TELETHON 2024 - LANCEMENT DE LA MOBILISATION DU FOOTBALL
Les 29 et 30 novembre prochains, le TELETHON prendra place dans nos villes, quartiers, territoires et permettra de mettre en avant l'engagement du football au profit de la recherche contre les

Les arbitres qualifiés pour la coupe de France
F.F.F.
Un départ réussi pour la Coupe de France des

- Cliquer sur le bouton gestion du club

3. SELECTIONNER LA FORMATION SOUHAITEE 2/3

The screenshot displays the 'PORTAIL CLUBS' website. On the left, a dark blue sidebar contains a menu with the following items: 'Actus et notifications', 'Calendrier', 'Documents utiles', 'Gestion du club' (with a sub-menu), 'Profil Club', 'Equipes', 'Résultats', 'Formations' (circled in red), 'Historique des formations', 'Footclubs', 'Développer son club', 'FAFA', and 'FAQ'. The main content area is white and includes a search bar at the top right labeled 'Recherche sur Portailclubs'. Below the search bar, there are several sections: 'MES OUTILS' with icons for 'Footclubs', 'Développer son club', 'FAFA', 'Vie Des Clubs', 'DNCG Connect', and 'Le Corner'; 'ACTUALITÉS' with a 'Voir toutes les actus' link and a carousel of news cards; and 'ÉVÈNEMENTS DU CLUB' with a 'Voir tous les événements' link. The news cards include: 'ÉLECTIONS FFF 2024', '« L'ÉQUIPE » LANCE UN GRAND PRIX DE L'INCLUSION PAR LE SPORT', 'BAROMETRE DES CLUBS - VOS BESOINS EN MATERIELS', 'TELETHON 2024 - LANCEMENT DE LA MOBILISATION DU FOOTBALL', and 'Les arbitres qualifiés pour la coupe de France des A'.

- Cliquer sur le bouton formations

3. SELECTIONNER LA FORMATION SOUHAITEE 3/3

- Puis cliquer sur le menu déroulant de la thématique souhaitée et choisir la formation souhaitée

The screenshot shows the 'PORTAIL CLUBS' website interface. At the top, there is a search bar and a 'Recherche sur Portailclubs' button. Below the header, the main content area is titled 'Formations' and includes a sub-header 'Vous trouvez ici l'ensemble des formations'. A blue banner with a question mark and the text 'Vous souhaitez inscrire des licenciés et vous ne savez pas comment faire?' is visible, with a 'Cliquez ici' button. The main content is organized into categories with expandable menus:

- TOUT TERRAIN** (highlighted with a red circle):
 - VIVRE ENSEMBLE DANS SON CLUB: 8 formations disponibles
 - GÉRER SON CLUB: 4 formations disponibles
 - DÉVELOPPER SON CLUB: 6 formations disponibles
- DIRIGEANT(E)**
- ARBITRE**:
 - FORMATION INITIALE D'ARBITRE: 3 formations disponibles
- MÉDECIN**:
 - PATHOLOGIE DU FOOTBALL: 1 formations disponibles
- ENTRAINEUR - PARCOURS PROFESSIONNEL**:
 - ENTRAÎNEUR(E) GÉNÉRALISTE: 8 formations disponibles

On the right side, there is a 'VOIR AUSSI' section with two featured cards. The top card is titled 'GESTION DES LICENCES DÉMATÉRIALISÉES FOOTCLUBS' and includes a 'FORMATION' label and a call to action: 'UN MODULE DE FORMATION « GÉRER LES LICENCES DÉMATÉRIALISÉES » !'. The bottom card is titled 'TOUT TERRAIN' and includes the text 'LES FORMATIONS DÉDIÉES AUX ACTEURS DU CLUB'.

Nous prendrons en exemple ici et pour la suite du tutoriel le module Réagir face à un conflit dans la thématique VIVRE ENSEMBLE DANS SON CLUB

4. PREINSCRIRE MES LICENCIES 1/7

The screenshot shows the 'PORTAIL CLUBS' interface. On the left is a dark blue sidebar with navigation options: 'Actus et notifications', 'Calendrier', 'Documents utiles', 'Gestion du club' (with a sub-menu: 'Profil Club', 'Equipes', 'Résultats', 'Formations', 'Historique des formations', 'Footclubs', 'Développer son club', 'FAFA', 'FAQ'), and 'Footclubs'. The main content area is titled 'Formations' and 'Retour'. The current page is 'Réagir face à un conflit' under the 'TOUT TERRAIN' category. A large empty box is present, with a 'Télécharger la fiche PDF' button on the right. Below this box are two buttons: 'En savoir plus' and 'Je préinscris mes licenciés', the latter being circled in red. Below the main content, there is a 'PUBLIC' section with text: 'Bénévoles, dirigeants, arbitres, éducateurs, joueurs et salariés de clubs, districts, et de ligue, nous pouvons tous être témoin, déclencheur ou pris à partie dans un conflit.' and an 'OBJECTIFS' section with a list of skills to be acquired. On the right, a 'VOIR AUSSI' section features a 'TOUT TERRAIN' button and a card for 'Découvrir l'environnement du football' with 'FORMATION GRATUITE'.

- Cliquer sur je préinscris mes licenciés

4. PREINSCRIRE MES LICENCIAS 2/7

PORTAIL CLUBS

Recherche sur Portailclubs

TOUT TERRAIN

Vous souhaitez prévenir des risques liés à d'éventuels conflits ?
Ce module a pour objectif d'amener les participants à améliorer leur pratique concrète dans la régulation de la violence physique et verbale sur et en dehors du terrain.
Il vise à l'acquisition de savoir-faire pour sortir de l'affrontement lorsqu'il survient en travaillant les trois phases suivantes : apaiser les tensions (s'apaiser soi et apaiser l'autre), répondre à l'agressivité sans être agressif à son tour et sans pour autant se soumettre.
Le module a également pour objectif l'appropriation des outils de prévention des conflits mis à disposition par la FFF.
Pour la création de ce module l'IEFF a collaboré avec l'IFMAN (Institut de recherche et de Formation du Mouvement pour une Alternative Non-violente).

Télécharger la fiche PDF

Référence **6964**

Durée **(4h)**

Prix **0 €**

INSCRIPTION

Centre de gestion
LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-FRANCE

Ligue De Football Des Hauts-de-france
17 Rue Voltaire
02300 Chauny

15 places disponibles

Croiser par
 Date Lieu

Date de session
Du 18 janv. au 18 janv. 2025

Lieu de session
CHAUNY

Inscription à faire en ligne avant le 12/01/2025 (inclus).
Inscription par le club : portailclubs
Inscription par le stagiaire : mformation.fff.fr
Toute inscription effectuée après cette date ne sera pas traitée.

Prérequis :
Avoir une licence active sur la saison 2024-2025
Avoir 16 ans révolus

Nombre de places disponibles : 16

- Sélectionner votre centre de gestion : LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-France puis trier par date ou lieu pour choisir la bonne session

4. PREINSCRIRE MES LICENCIÉS 3/7

PORTAIL CLUBS Recherche sur Portailclubs

INSCRIPTION

Centre de gestion
LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-FRANCE

Choisir par
 Date Lieu

Date de session
Du 18 janv. au 18 janv. 2025

Lieu de session
CHAUNY

Ligue De Football Des Hauts-de-france
17 Rue Voltaire
02300 Chauny

15 places disponibles

Conditions particulières

Inscription à faire en ligne avant le 12/01/2025 (inclus).
Inscription par le club : portailclubs
Inscription par le stagiaire : maformation.ffhf.fr
Toute inscription effectuée après cette date ne sera pas traitée.

Prérequis :
Avoir une licence active sur la saison 2024-2025
Avoir 16 ans révolus

Nombre de places disponibles : 16
Date et horaires :
Samedi 18 janvier 2025 - De 8h30 à 12h30

Lieu :
District Aisne de Football
17 rue Voltaire
02300 CHAUNY

Tarif : 40 € (-15€ de bons de formation offerts par la FFF, -15€ de prise en charge par la Ligue, -10€ de prise en charge par le District) donc coût : 0 € (formation gratuite pour les stagiaires)

Clôture des inscriptions : 5 jours avant le début de la formation

formation-pffd@lhf.ffhf.fr

Oui et j'accepte les conditions particulières ci-dessus

Je préinscris mes licenciés

- Valider le choix de la session en cliquant à nouveau sur je préinscris mes licenciés après avoir pris connaissance des conditions particulières

4. PREINSCRIRE MES LICENCIAS 4/7

PORTAIL CLUBS

Recherche sur Portailclubs

INSCRIPTION

Centre de gestion
LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-FRANCE

Ligue De Football Des Hauts-de-france
17 Rue Voltaire
02300 Chauny

15 places disponibles

Choisir par
Date Lieu

Date de session
Du 18

Lieu de session
CHAU

JE PRÉINSCRIS UN LICENCIÉ

Rechercher par

Rechercher

Résultats

Licencié	né le	n° de licence

Ajouter Annuler

Lieu :
District Aisne de Football
17 rue Voltaire
02300 CHAUNY

Tarif : 40 € (-15€ de bons de formation offerts par la FFF, -15€ de prise en charge par la Ligue, -10€ de prise en charge par le District) donc coût : 0 € (formation gratuite pour les stagiaires)

Clôture des inscriptions : 5 jours avant le début de la formation

Contact : formation-pfd@lhf.fr

J'ai lu et j'accepte les conditions particulières ci-dessus

Je préinscris mes licenciés

- Renseigner le numéro de licence du candidat puis cliquer sur rechercher
- Vérifier les informations du candidat et cliquer sur ajouter

4. PREINSCRIRE MES LICENCIAS 5/7

The screenshot shows the 'PORTAIL CLUBS' website interface. The main content area is titled 'INSCRIPTION' and displays details for a session at the 'Ligue De Football Des Hauts-de-france' in Chauny. A modal window is open in the center, indicating that the prerequisites for the license have been verified. The modal contains the text 'VEUILLEZ PATIENTER...' and 'Toutes les conditions requises ont été validées'. Below this text, there is a red circle around the 'Valider' button, which is the next step in the process. The background shows the session details, including the date (18 Janv. 2025) and location (CHAUNY).

- Avant de poursuivre, un contrôle des prérequis est effectué. Une fois les prérequis vérifiés, cliquer sur valider

4. PREINSCRIRE MES LICENCIAS 6/7

PORTAIL CLUBS Recherche sur Portailclubs

Du 18 janv. au 18 janv. 2025

Lieu de session
CHAUNY

Inscription à faire en ligne avant le 12/01/2025 (inclus).
Inscription par le club : portailclubs
Inscription par le stagiaire : mformation.fff.fr
Toute inscription effectuée après cette date ne sera pas traitée.

Prérequis :
Avoir une licence active sur la saison 2024-2025
Avoir 16 ans révolus

Nombre de places disponibles : 16
Date et horaires :
Samedi 18 janvier 2025 - De 8h30 à 12h30

Lieu :
District Aisne de Football
17 rue Voltaire
02300 CHAUNY

Tarif : 40 € (-15€ de bons de formation offerts par la FFF, -15€ de prise en charge par la Ligue, -10€ de prise en charge par le District) donc coût : 0 € (formation gratuite pour les stagiaires)

Clôture des inscriptions : 5 jours avant le début de la formation
Contact : formation-pffd@fhf.fff.fr

J'ai lu et j'accepte les conditions particulières ci-dessus

[Je préinscris mes licenciés](#)

Licencié	Email	Financement hébergement	Financement repas	Supp.
		<input type="radio"/> Oui <input checked="" type="radio"/> Non	<input type="radio"/> Oui <input checked="" type="radio"/> Non	

[Valider](#)

Pour rappel, les formations dirigeants (TOUT TERRAIN) sont prises en charge intégralement par la Fédération, la Ligue et les Districts

- Pour le financement hébergement et le financement repas, cocher non puis cliquer sur valider
- Une confirmation dans un encadré vert apparaîtra en haut de la page à droite pour indiquer que la préinscription s'est déroulée avec succès

5. ESPACE FORMATION DU LICENCIÉ 1/2

- Le licencié recevra alors le lien ci-dessous sur son adresse mail afin de finaliser son inscription



PORTAIL CLUBS

Bonjour [REDACTED]

Une demande de préinscription à la Formation [REDACTED] a été faite par votre responsable des formations de votre club [REDACTED]. Cette formation est prévue du [REDACTED] et se déroulera à l'adresse suivante :

LIGUE DE FOOTBALL DES HAUTS-DE-FRANCE

[REDACTED]

Veillez finaliser votre inscription sur le lien suivant : <https://maformation.fff.fr/formation/candidat/index.html>

Si vous désirez prendre contact avec votre responsable des formations, voici ses informations :

[REDACTED]

Merci à vous.

Team PortailClubs

LIGUE
DE FOOTBALL
DES HAUTS DE FRANCE



5. ESPACE FORMATION DU LICENCIÉ 2/2

- Après avoir cliqué sur le lien, le licencié verra ses demandes en cours sur son compte personnelle FFF

The screenshot displays the FFF website interface. At the top, the navigation bar includes links for 'FFF.FR', 'BILLETTERIE', 'BOUTIQUE', 'MON ESPACE FFF', 'FFTV', 'CLAIREFONTAINE CNF', 'ESPACE CARRIÈRES', and 'DECONNEXION'. Below this, a secondary navigation bar features 'IFF', 'IR2F', 'FORMATIONS', 'VAE', 'APPRENTISSAGE', 'FINANCEMENTS', 'ACTUALITÉS', and 'ESPACE CANDIDAT', with the latter circled in red. The main content area is divided into two columns. The left column, titled 'MES DEMANDES DE FORMATION : MES DEMANDES EN COURS', lists several entries with redacted details and a 'Candidature en cours' button circled in red. The right column, titled 'A VOIR AUSSI :', features a section for 'FINANCEMENT' titled 'LE FONDS D'AIDE AU FOOTBALL AMATEUR (FAFA)', which includes a brief description of the fund and a link for 'EN SAVOIR PLUS'. Below this, another 'FINANCEMENT' section titled 'LES AUTRES SOLUTIONS DE FINANCEMENT' is partially visible.

- La formation à laquelle il a été inscrit par le club apparaîtra en candidature en cours. Il pourra alors finaliser son inscription, joindre les pièces demandées si nécessaire et suivre l'évolution de sa candidature dans son espace

Contact : formation-pffd@lfhf.fff.fr

LIGUE
DE FOOTBALL
DES HAUTS DE FRANCE

